



Herrn Jürgen Schöffner (Geschäftsführer der Stadtwerke Lübeck GmbH) im Dialog mit den Referenten Jan Lindenau, Gülten Bockholdt, Frauke Lympius und Dario Arndt



Der neugewählte Vorstand des Vereins WIR IN GENIN: von rechts Christan Schenke, Wolfgang Svensson, Matthias Borchardt, Detlef Zielke, Klaus Kruse, Stephan Biemann, Hendrick Scherdin und Andreas Voss



Moderator und Vorsitzender Detlef Zielke im GeninDialog

GENINER Unternehmer gut organisiert

Matthias Borchardt

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Vereins „WIR IN GENIN e.V.“, der Interessenvertretung der im Gewerbegebiet Genin ansässigen Unternehmen wurden in den Vorstand Detlef Zielke, Klaus Kruse, Stephan Biemann, Matthias Borchardt, Hendrick Scherdin, Nick Mammel, Wolfgang Svensson, Andreas Voss und Christan Schenke neu bzw. wieder gewählt. Der Vorsitzende Detlef Zielke hob in seinem Jahresbericht hervor, dass die Interessen der Unternehmen aufgrund der guten Vernetzung in der Verwaltung der Hansestadt Lübeck sowie der Bürgerschaft Gehör fanden.

In der sich anschließenden neuen Veranstaltungsreihe „GeninDialog“ stellten der Bürgermeister Jan Lindenau sowie der Prokurist der Wirtschaftsförderung Lübeck Dario Arndt die Entwicklungsperspektiven des Gewerbegebiets Genin sowie des geplanten neuen Wohnquartiers Geniner Ufer dar.

Gülten Bockholdt referierte für den Hanse-Belt e.V. über die großen Chancen der neuen Belt-Querung für die Unternehmen im Großraum Lübeck. Sie wird Lübeck und Umgebung zu einer „Happy Region“ machen mit herausragenden Unternehmenskulturen und glücklichen Mitarbeitern. Frauke Lympius von der Handwerkskam-

mer Lübeck warb als Willkommenslotsin für die Möglichkeiten, Migranten als Arbeitskräfte in den hiesigen Arbeitsmarkt zu integrieren und damit den Fachkräftemangel in den Unternehmen zu lindern.

Der Geschäftsführer Jürgen Schöffner und der Leiter des Zentraleinkaufs der Stadtwerke Lübeck GmbH Jürgen Kellner hoben die große Bedeutung der Digitalisierung für die Unternehmen im Gewerbegebiet Genin hervor und dass zu dessen Realisierung die Glasfaserverkabelung zwingend sei. Die Stadtwerke Lübeck GmbH verfügt bereits über ein sich im Aufbau befindliches Glasfaserkabelsystem in Lübeck und sei dabei, mit Unterstüt-

zung des Bürgermeisters Jan Lindenau das Netz auszuweiten.

Wie groß das Interesse am gemeinsamen Dialog ist, zeigte sich im Anschluss an den offiziellen Teil. Die überwiegende Anzahl der Teilnehmer setzte bis in den späten Abend die interessanten Gespräche mit den Referenten fort. Der Verein WIR IN GENIN e.V. wird den GeninDialog in regelmäßigen Abständen wiederholen.